

DEPORTES

En este curso incorporamos una nueva instalación, la pista polideportiva, un gran espacio deportivo alternativo que ha permitido, por un lado, desarrollar algunas actividades del Servicio de Deportes coincidentes en horario con las propias de la Facultad del Deporte, y por otro, incrementar la oferta de alquileres que este Servicio viene realizando y su uso, abriéndolo a la sociedad.

Para acercar las propuestas a las demandas de la comunidad universitaria, se puso en funcionamiento la I Escuela Deportiva de Verano para los hijos/as de los trabajadores de nuestra Universidad. Así, durante la primera quincena del mes de julio de 2005, 25 chicos/as disfrutaron de un amplio abanico de actividades deportivas y culturales en nuestro campus, un apoyo más a la conciliación de la vida familiar en el periodo vacacional.

Como vía de apertura a nuestra sociedad a través del Deporte, desde el Servicio de Deportes se han desarrollado muchas y diversas colaboraciones, destacando entre ellas las realizadas con el Centro Penitenciario de Alcalá de Guadaíra, con la Asociación de la Prensa Sevillana, o con el Centro Andaluz de Medicina del Deporte.

Con relación al número de usuarios, este Servicio va consolidando y manteniendo su volumen de participación superando el 20% de la comunidad universitaria. Cabe resaltar el incremento que se ha conseguido en los grupos de usuarios tanto de Personal Docente e Investigador, como de Personal de Administración y Servicios, así como el aumento del porcentaje de participación de mujeres. A ello ha contribuido una oferta dirigida con especial atención a estos colectivos, destacando el programa de "Actividad Física y Vida Saludable", presentado en el mes de mayo.

Promoción y Recreación Deportiva

Actividades Permanentes

En este curso académico, en el ámbito de la recreación, se han promocionado actividades que engloban cuerpo, mente y espíritu, ya que son modalidades demandadas por nuestra sociedad, como pueden ser Taichi, Yoga, Pilates, etc. y, en otra dirección, las que están más relacionadas con el acondicionamiento físico en general, como Bosu, Ciclo Indoor y Fitball.

Actividades No Permanentes

Cursos de iniciación deportiva

En este curso académico se han realizado varias propuestas, entre ellas cuatro rutas de senderismo: "Las Laderas. Cazalla de la Sierra" (Sevilla); "Cabra-Zuheros" (Sierra Subética, Córdoba); "Salto del Cabrero" (Sierra de Grazalema, Cádiz); "Castaño del Robledo" (Sierra de Aracena y Picos de Aroche, Huelva), con una participación de 67 asistentes. El objetivo, por un lado, es consolidar e incluir esta actividad en un abanico más amplio de actividades en la naturaleza y, por otro, que los participantes tomen esta actividad como continua y la puedan incorporar como práctica deportiva saludable.

Día del Deporte

En esta VIII edición del Día del Deporte, se ha presentado como novedad lo siguiente: I Triatlón de Fitness de las modalidades de Ciclismo Indoor, Step y Aeróbic, Concurso de Baile por Pareja, Exhibición de Baile Moderno, I Torneo de Spiribol y Rocódromo móvil.

I Escuela Deportiva de Verano

En la primera quincena de julio de 2005 se presentó la I Escuela Deportiva de Verano, dirigida a hijos/as de miembros de la comunidad universitaria, entre las edades de 8 y 10 años, extensible a otros colectivos, siempre que quedaran plazas sin cubrir.

Se ofertaron actividades de tiempo libre, deporte, ocio, y otras actividades de índole social, cultural y medioambiental y se contó con la participación de 25 niños/as en actividades gimnásticas, football, kinball, 3x3 de baloncesto, tiro con arco, fútbol 7, juegos alternativos, talleres de teatro, de medio ambiente y taller informático.

Colaboraciones Deportivas Externas e Internas

Centro Penitenciario Alcalá de Guadaíra

- Campaña “El Deporte en los Centros Penitenciarios”. Charla debate: “Escuela de la Espalda”. 16 y 17 de octubre de 2005. Organiza: CIC Bata, en colaboración con el Centro Penitenciario de Alcalá de Guadaíra. Centro Penitenciario Alcalá de Guadaíra.
- VIII Festividad del Día de Andalucía 28 F. Charla debate: “Método Pilates” y “Relajación”. 21 de febrero de 2006. Organiza: Centro Penitenciario. Centro Penitenciario Alcalá de Guadaíra.
- “Combatir la Ansiedad”. Charla debate: “Técnicas de Relajación”. 29 de marzo de 2006. Organiza: Centro Penitenciario de Andalucía (aula de educadores). Centro Penitenciario Alcalá de Guadaíra.

Centro de Enseñanza de Profesores de Sevilla

- Seminario: “Nuevas tendencias en Fitness y Recreación”. Destinatarios: profesores de educación física, de ciclos formativos de grado superior. 13, 15, 17, 18, 20, 23, 24 y 25 de marzo. Organiza: Centro de Enseñanza de Profesores de Sevilla, en coordinación con el Servicio de Deportes de la Universidad Pablo de Olavide. Universidad Pablo de Olavide.

Centro Andaluz de Medicina Deportiva

- Programas “Actividad Física y Vida Saludable” y “10.000 pasos”. Destinatarios: comunidad universitaria. 17 de mayo de 2006 (presentación). Organiza: Centro de Andaluz de Medicina Deportiva, en coordinación con el Servicio de Deportes de la Universidad Pablo de Olavide. Universidad Pablo de Olavide.

Facultad de Ciencias Experimentales

- Colaboración en la realización de la prueba de esfuerzo propuesta para la asignatura de Flora Vascular de Alta Montaña. N.º de alumnos: 41.

Facultad del Deporte

- Colaboración en la organización de las pruebas de acceso a la Licenciatura en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, durante el mes de julio.

IES Ramón Carande

- Colaboración con las prácticas deportivas de béisbol y atletismo de los alumnos. 17 de noviembre de 2005 y 2 de diciembre de 2005, respectivamente.

Asociación de la Prensa

- Los días 15 y 22 de diciembre de 2005, la Universidad Pablo de Olavide albergó partidos de entrenamiento del equipo de fútbol de la Asociación de la Prensa Deportiva de Sevilla.

Colaboración con la Guardia Civil

- El día 8 de octubre de 2005, la Universidad Pablo de Olavide acogió el encuentro de fútbol con motivo de la celebración del Día del Pilar entre los equipos de la Guardia Civil y la Asociación de la Prensa.
- El día 2 de junio de 2006, la Universidad Pablo de Olavide albergó las pruebas físicas de acceso al cuerpo de Guardias Forestales.

Club de Atletismo Montequinto

La Universidad colabora con el Patronato Municipal de Dos Hermanas en sus actividades deportivas, entre ellas con la actividad de atletismo, acogiendo entrenamientos de la escuela deportiva municipal del Club de Atletismo Montequinto.

Club de Atletismo Km 42

La Universidad acogió los entrenamientos de este Club, perteneciente al Patronato Municipal de Dos Hermanas.

Jornadas de Iniciación Deportiva para Centros Escolares

El Servicio de Deportes ha lanzado su V edición de las Jornadas de Iniciación Deportiva para Centros Escolares, con un aumento de participación con respecto al año pasado de un 23%. El número de alumnos ha sido de 1.904 pertenecientes a 30 centros, y más de 80 profesores.

Los resultados reflejan que más del 50% de los centros que nos han visitado en estas cinco ediciones se han fidelizado con nuestro programa.

Competiciones

Competiciones en la Universidad Pablo de Olavide

Torneos de Bienvenida

Los vencedores de estas competiciones han sido:

- Fútbol Sala (350 participantes): Trabubus
- Baloncesto 3x3 (12 participantes): Los Jartibles
- Voleibol 2x2 (10 participantes): Gurifriski

Torneo de Navidad para Centros de Enseñanza Secundaria

Los participantes han sido los siguientes: IES Miguel Server; IES Bellavista; IES Torreblanca; IES Maese Rodrigo; IES Hermanos Machado; IES Villaverde del Río; IES Carlos Haya; IES La Salle; IES Sta. Aurelia; IES Antonio Machado; e IES Ntra. Sra. de los Reyes.

Liga de Fútbol 7 de Colectivos Profesionales

La competición la han disputado 8 equipos de diferentes Colegios Oficiales o colectivos profesionales: Médicos, Ingenieros de Caminos, Ingenieros Industriales, Policías, Abogados, Farmacéuticos, Periodistas y Artistas. Comenzó en marzo y terminó en junio, siendo el vencedor el equipo de la Policía Local de Sevilla. En total participaron 150 personas.

Competiciones Internas

Liga Rector de Fútbol Sala

Durante los meses de noviembre, diciembre y enero, se celebró la Liga Rector de Fútbol Sala. Se ha contado con un total de 26 equipos, siendo el ganador de la competición el equipo "Trabubus". De los 190 participantes, 180 fueron hombres y 10, mujeres.

Liga Rector de Fútbol 7

Se ha contado con un total de 33 equipos resultando vencedor el equipo de "Palmera Real". De los 130 participantes, 290 fueron hombres y 10, mujeres.

Competiciones Universitarias Andaluzas y Nacionales

Campeonatos de Andalucía Universitarios 2006

La Universidad Pablo de Olavide ha participado en las siguientes modalidades: fases previas y finales de Baloncesto y Fútbol Sala; y fases finales de Campo a Través, Pádel, Tenis, Atletismo, Voley Playa y Voleibol. Hay que destacar las medallas de bronce que se consiguieron en 100, 200 y 800 m lisos masculinos, la medalla de plata en los 400 m lisos masculinos, la medalla de bronce en 200 m lisos femeninos y las medallas de plata en 400 y 1.500 m lisos femeninos. También tenemos que destacar el 3.º puesto conseguido por el equipo de tenis.

Campeonatos de España Universitarios 2006

La participación de la Universidad este año ha sido más numerosa que en años anteriores. Esto está motivado por la participación de los alumnos que han accedido a la Facultad del Deporte. Los equipos de la Universidad han participado en Campo a Través, Triatlón, Taekwondo, Golf, Tenis, Pádel, Atletismo, Orientación y Natación. Hay que destacar las medallas de plata conseguidas en la modalidad de 800 m lisos masculinos en atletismo y en 100 m espalda masculino en natación.

Desde este Servicio, se quiere felicitar a nuestros participantes tanto en los Campeonatos de Andalucía como en los Campeonatos de España y muy especialmente a: D.^a Lucía Pérez; D.^a Beatriz Bachero y D. Jesús Franco, por quedar subcampeones de Andalucía en 1.500 m, 400 m y 800 m lisos, respectivamente; a D.^a Beatriz Bachero; D. Álvaro Carrillo; D. Alejandro Alcolea y D. Julián Arcos, por quedar terceros de Andalucía en 200 m, 100 m, 200 m y 800 m, respectivamente; a D.^a Sara Amo; D.^a Pilar Núñez; D. Marcos Villana; D. Pablo Alabarces; D. José Luis Iglesias y D. Antonio Luque, por sus terceras posiciones en los Campeonatos de Andalucía de Tenis; así como a D. Luis Alberto Marcos y a D. Andrés Gómez, por su 2.^a posición en 800 m lisos y 2.^a posición en 100 m espalda, respectivamente, en los Campeonatos de España Universitarios de Atletismo y Natación.

Competiciones Regladas

Fútbol Sala Femenino

Además de la participación en los Campeonatos de Andalucía Universitarios, el equipo de Fútbol-Sala femenino de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla participó en los Juegos Deportivos Municipales donde terminó en 3.^a posición.

Fútbol Sala Masculino

Con independencia de su participación en los Campeonatos de Andalucía Universitarios, el equipo de la Universidad participó en los campeonatos de primavera de los Juegos Deportivos Municipales, terminando en la primera fase del campeonato.

Voleibol Femenino

El equipo de la Universidad participó en la competición de los Juegos Deportivos Municipales, terminando en la primera fase del campeonato.

Eventos Especiales Celebrados en la Universidad Pablo de Olavide

- Liga de Fútbol Sala Empresa Endesa. La Universidad Pablo de Olavide albergó una liga de fútbol sala en la que participaron los equipos de la empresa Endesa.
- Liga de Fútbol 7 de Empresas RC Sport. La Universidad Pablo de Olavide albergó una liga de fútbol 7 que organizó la empresa RC Sport.
- Bankinter. La Universidad Pablo de Olavide albergó un encuentro de fútbol sala que organizó la empresa Bankinter. 28 de enero de 2006. Además, colaboró con las actividades del club deportivo de esta entidad acogiendo un campeonato de fútbol 7, los días 21 de enero y 18 de febrero de 2006.
- Il Torneo de Fútbol 11 Masculino. La Universidad Pablo de Olavide organizó el segundo torneo de hermanamiento entre equipos de los términos municipales a los que pertenece esta Universidad. Este año se invitaron a los equipos Calavera C.F. (Sevilla), Atlético Oromana (Alcalá de Guadaíra), A.D. La Motilla F.C. (Dos Hermanas) y, por supuesto, también participó el equipo de fútbol de la Universidad Pablo de Olavide, disputando un encuentro el sábado 27 de mayo de 2006.
- Academia San Ildefonso. La Universidad Pablo de Olavide colaboró con esta academia para que sus alumnos pudieran preparar las pruebas físicas de acceso a las oposiciones de bomberos. Los entrenamientos se celebraron los días 18, 21, 23, 25, 28 y 30 de noviembre de 2005, y 2 de diciembre de 2006, en la pista de atletismo.

Datos Estadísticos



N.º de alumnos usuarios por Centros

